

- El libro 'En la Buena Dirección' publicado por CERMI se enmarca en las actividades de celebración del 25º aniversario del CERMI
- El libro aborda la actualidad social de nuestro país y los asuntos de mayor calado relativos a la discapacidad, entre otros.

(Madrid, 07 de junio 2022). – El periodista y director general de la Agencia Servimedia y director de *cermi.es* semanal, **José Manuel González Huesa** ha presentado el libro '**En la Buena Dirección**' en el que se analiza la realidad social de España, se aborda la actualidad social de nuestro país, los asuntos de mayor calado relativos a **la discapacidad**, los derechos sociales, el Tercer Sector o las políticas públicas dirigidas a las personas, entre otros.

La presentación del libro, publicado por el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), se enmarca en las actividades de celebración **del 25º aniversario** del CERMI. Este libro incluye una recopilación de **111 artículos de temática social** escritos por González Huesa en su firma de 'cermi.es semanal', el boletín digital del Cermi, del que es director desde 2011.

El acto, presentado por la redactora jefa de la sección de Sociedad de Servimedia, **Mayte Antona**, ha contado con la participación de la directora ejecutiva del CERMI, **Pilar Villarino**; el presidente de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE), **Miguel Ángel Noceda**; el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, **Enrique Ruiz Escudero**; el vicepresidente del Grupo Social ONCE y secretario general del Cermi,

Alberto Durán

, quien ha sido uno de los prologuistas del libro junto con

Juan Cruz

, escritor, crítico cultural y periodista. También han estado presentes en el acto el viceconsejero de Familia, Juventud y Política Social de la Consejería de Familia, Juventud y Política Social de la Comunidad de Madrid

, Luis Martínez-Sicluna

y el consejero de Transportes e infraestructuras de la Comunidad de Madrid,

David Pérez.

Tras la inauguración, en la que Pilar Villarino ha indicado que este acto recuerda que “llevamos *25 años en la buena dirección*” ha tomado el turno de palabra Miguel Ángel Noceda quien ha puesto el foco en la importancia **del periodismo social**. Noceda ha señalado que es necesario valorar el periodismo que es leal y fiel, “como las crónicas escritas por Gonzalez Huesa”.

Por su parte, Durán ha destacado la labor de Servimedia como “escuela” que ha permitido que se extienda el periodismo social comprometido. “Este libro es un homenaje a todos los periodistas que se dedican a lo social” ha comentado. También, ha querido aprovechar su intervención para agradecer la gran labor de CERMI.

A continuación, Enrique Ruiz ha descrito el libro como **un análisis minucioso y cercano de la realidad** que “nos permite echar la vista atrás y ver la evolución de asuntos de gran calado, desde un punto de vista comprometido y con la gran sensibilidad que caracteriza a González Huesa”. “

Avanzar en la buena dirección es necesario porque permite mirar hacia atrás

y analizar qué hemos hecho y en qué podemos mejorar. También ha querido dedicar unas palabras a CERMI agradeciendo su labor como vertebrador del movimiento de la discapacidad. “Contribuís a que tengamos una sociedad mejor, más solidaria” ha expresado.

El cierre ha corrido a cargo del autor del libro, José Manuel González Huesa quien tras amenizar su discurso con algunas anécdotas y repasar la historia de Servimedia y CERMI ha afirmado que ambos “ahora tienen una batalla común: modificar el famoso artículo del 49 y eliminar la palabra disminuidos de la Constitución. **“Lo vamos a conseguir, Luis”** ha prometido dirigiéndose al presidente de CERMI Estatal, **Luis Cayo Pérez Bueno**.

Ainhoa Bueno Suárez | Responsable de Prensa del CERMI

Teléfono 667 17 18 98 | prensa@cermi.es | www.cermi.es

Síguenos en Twitter, Facebook, Instagram y LinkedIn:

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS. RESPONSABLE: COMITÉ ESPAÑOL DE REPRESENTANTES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD (CERMI). Calle Recoletos, 1 Bajo. 28001 Madrid

www.cermi.es

|

FINALIDAD PRINCIPAL

: Gestionar la relación corporativa/institucional/comercial/profesional, atender consultas y remitir la información solicitada |

DERECHOS:

acceder, rectificar y suprimir los datos, portabilidad de los mismos, limitación u oposición a su tratamiento, transparencia y derecho a no ser objeto de decisiones automatizadas.

| **INFORMACIÓN ADICIONAL:**

puede consultar la información adicional y detallada sobre nuestra política de privacidad

<https://www.cermi.es/es/content/protecciondedatos>

CONFIDENCIALIDAD:

Si Ud. no es la persona destinataria y recibe este correo electrónico/fax por error, rogamos se ponga en contacto con CERMI y destruya de inmediato el correo electrónico/fax por error recibido con todos sus documentos adjuntos sin leerlos ni hacer ningún uso de los datos que en ellos figuren, ateniéndose a las consecuencias que de un uso indebido de dichos datos puedan derivarse.